

# REFORMA

## Acelera gasolina 'boom' automotriz



*La demanda de vehículos en el mercado de EU va en franco ascenso, en parte a la baja en los precios de las gasolinas*

[Moisés Ramírez](#)

Tras el año récord del 2014, la cadena de la industria automotriz de México espera repetir la hazaña, pero no por mejores condiciones económicas en el País, sino por la baja de las gasolinas en Estados Unidos.

La calificadora **Fitch** Ratings refiere que la demanda de vehículos en el mercado estadounidense, principal cliente de México, va en franco ascenso y lo atribuye a tres pilares: la mejora económica de ese país, la mayor confianza de los

consumidores y las bajas tasas de interés.

Además destaca que a ello se ha sumado la baja en las gasolinas, provocada ésta por el desplome del valor mundial del crudo. Desde junio del 2014 la gasolina en Estados Unidos (EU) ha bajado un 55 por ciento.

"Se espera que los precios bajos de la gasolina en EU continúen apoyando las ventas de automóviles, en particular de camionetas y vehículos utilitarios deportivos", cita un reporte reciente de **Fitch** Ratings.

La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Industria Nacional de Autopartes (INA) comparten ese diagnóstico y por ello la AMIA elevó a 3.6 por ciento sus expectativas de exportación de vehículos a EU para el 2015, 1.2 puntos porcentuales más de todo lo que envió en el 2014.